

Ausschussmitglied Busch begründet den Antrag der FDP – Fraktion.

Einhellige Meinung des Ausschusses ist, dass keine interfraktionelle Arbeitsgruppe gebildet werden soll. Die überparteiliche und –konfessionelle Interessenvertretung der Senioren Meckenheims sollte in Händen des „Forum Senioren Meckenheim“ bleiben, insbesondere da alle politischen Vertretungen des Rates auch Kooperationspartner des Forums sind.

Als Gast wurde Frau Dr. Erika Neubauer vom Forum Senioren Meckenheim durch den Ausschuss Rederecht eingeräumt und zu dem Thema gehört.

Frau Dr. Neugebauer befürwortet ebenfalls eine Arbeitsgruppe des Forums unter Mitwirkung seiner 16 Kooperationspartner.

Ausschussmitglied Busch zieht den Antrag der FDP –Fraktion zurück.

Kein Beschluss.